

BINSFELD

Keramik-Malen mit Live-Musik und Lyrik



Bearbeitet von
**Michaela
Moldenhauer**

24. Mai 2019
15:35 Uhr

Aktualisiert am:
29. Mai 2019
02:11 Uhr



Wohlfühlen, Entspannen, Genießen, Malen: Das alles wurde den Teilnehmerinnen des Keramik-Malnachmittags im Keramissimo von Hannelore Schneider (mittig, stehend) geboten. Rechts im Bild ist das Duo ZweiPunktNull aus Zellingen. Foto: Belinda Köhler

0 Kommentare    

Hannelore Schneider vom Keramik-Studio Keramissimo bot sie zum ersten Mal Keramik-Malen mit Live-Musik und Lyrik an. Nach einem Sektempfang im malerischen Innenhof des Schneider-Anwesens begannen 14 malbegeisterte Frauen, sich im vielfältigen Angebot von Hannelore Schneider die für sie passende Keramik auszusuchen. Das Repertoire der Ladeninhaberin umfasst hierbei über 500 verschiedene Keramikformen.

Als besonderen Programmpunkt ihres fünfstündigen Malnachmittages hatte Hannelore Schneider das Duo ZweiPunktNull mit Steffi und Tom Reuchlein aus Zellingen gebucht. Die Ankündigung, einen genussvollen Nachmittag mit guten Gesprächen, schöner Musik und Lyrik zu genießen, wurde in vollem Maße erfüllt, heißt es in einer Pressemitteilung. Alle Teilnehmerinnen zeigten sich begeistert von dem breiten Repertoire an Liedern. Darüber hinaus wurden Geschichten und Texte vorgetragen, teilweise lustig, teilweise zum Nachdenken anregend.

Anknüpfend an den Erfolg dieses rundum gelungenen Nachmittages verwunderte die Bitte der Teilnehmerinnen nicht, dass solche Genussnachmittage von Hannelore Schneider immer wieder angeboten werden sollen.

Die Malerinnen zogen am Abend alle das gleiche Resümee: „Es war ein wunderschöner Tag mit Zeit für gute Gespräche, zum Lauschen wunderbarer Musik und zum Abschalten vom Alltag.“